

## LA CONVERSACIÓN EN LAS REDES SOCIALES SUCESOS Y COMENTARIOS QUE TRASCENDIERON



IGNACIO MIER VELAZCO

@NachoMierV

Buena decisión transferir vuelos de carga del AICM al Felipe Ángeles, Toluca y Puebla. Descongestionará el tránsito, abaratará costos de transporte de mercancías. El Aeropuerto Hermanos Serdán podría convertirse en un centro de carga y distribución importante para el Sur de México.

Este municipio (Tecámac) está listo y preparado para garantizar la movilidad y seguridad de los transportistas que decidan utilizar el AIFA"

## Mariela Gutiérrez Escalante

Presidenta municipal de Tecámac, Estado de México, acerca de que se pasen todos los vuelos de carga del AICM al AIFA